

## Gottesdienste in Corona-Zeiten - Überlegungen aus Mausbach

**Ab Mai dürfen wir in NRW wieder Gottesdienste feiern. Eine Sonntagspflicht für die Gläubigen besteht weiterhin nicht! Für Gottesdienste gilt:**

- Wir rechnen mit 1 Person/10qm Grundfläche, sofern vom Bistum Aachen aus keine anderen Vorgaben in der Handreichung gemacht werden. Das entspräche für St. Markus Mausbach nicht mehr als 50 Personen, die am Gottesdienst teilnehmen können.
- Wir bieten für den Anfang Gottesdienste mit jeweils 50 Personen sonntags in Gressenich um 9.30 Uhr und in Mausbach um 11.00 Uhr an. Zusätzlich findet mittwochs um 19.00 Uhr eine Messfeier in Mausbach statt.
- Für den Zutritt ist unbedingt eine telefonische Anmeldung erforderlich. Dort werden Sie in eine Liste mit Namen und Telefonnummer eingetragen. Die Liste wird von uns beim Betreten der Kirche abgehakt. Ihre Kontaktdaten benötigen wir um eventuelle Infektionsketten nachvollziehen zu können. Anmeldungen können Sie jeweils ab donnerstags 9.00 Uhr für die Gottesdienste der kommenden Woche, im Pfarrbüro Mausbach ☎02402/71642 tätigen. Die Platzvergabe erfolgt nach Reihenfolge der Anrufe. Aus Sicherheitsgründen müssen Sie den für Sie reservierten Platz einnehmen.
- Die Kirche wird eine Viertelstunde vor Gottesdienstbeginn geöffnet. Bitte nehmen Sie auf direktem Wege den für Sie reservierten Platz ein.  
**VERGESSEN SIE IHREN MUNDSCHUTZ NICHT!**
- Zum Kommunionempfang müssen Sie mit gebührendem Abstand nach vorne kommen. Die Hostie wird ihnen auf einem Tisch durch den Priester auf einem zugeschobenen Teller gereicht. Legen Sie den Teller bei der Rückkehr auf Ihren Platz in den bereit gestellten Korb ab.
- Am Ende der Messfeier müssen Sie die Kirche bankweise, von vorne beginnend, durch die Seiteneingänge verlassen, wobei auch hier der gebührende Sicherheitsabstand eingehalten werden muss.
- **WICHTIG: Bei Erkältungssymptomen und ähnlichen Beschwerden bitten wir zum Schutz aller Beteiligten vom Gottesdienstbesuch abzusehen.**